

Trophée du Président



Chairman's Award

PRÉSENTATION

Mission du Programme

Le Programme des cadets de l'air tient à ce que tous ses intervenants (jeunes, bénévoles, personnel et administrateurs) se mettent en mode apprentissage afin de mieux servir et de toujours progresser. C'est dans ce sens que nous cherchons constamment à apprendre de nos expériences, à progresser et à nous améliorer en fonction de ces apprentissages, afin de toujours mieux servir ceux qui attendent une contribution de notre part. D'où notre devise « Apprendre – Servir – Progresser »

Raison d'être du prix

Comme membre du Programme des cadets de l'air, nous croyons qu'il est important de reconnaître ceux et celles qui se dévouent à leurs tâches, qui sont inventifs, qui possèdent du dynamisme et du leadership. Nous voulons aussi valoriser le dévouement, l'effort et le sens de l'éthique.

Le prix

Le Trophée du Président sert à récompenser un jeune qui, par ses actions, son implication sociale et son leadership représente les valeurs de la Ligue des cadets de l'air. Le récipiendaire du « Trophée du Président » fera la preuve qu'il est capable de partager ses idées et ses expériences dans sa collectivité. Le récipiendaire fera la preuve qu'il peut actualiser ses idées et qu'il est capable de mobiliser les autres dans la mise en place d'un projet. Ainsi reconnue, cette personne démontrera la confiance nécessaire pour être un ambassadeur de la Ligue des cadets de l'air dans la communauté et auprès de ses pairs.

INTRODUCTION

Mission

The Air Cadet Program believes that all of its members (cadets, volunteers, employees and directors) pursue a continual quest for improvement in order to better serve, and to always move forward. As such, we constantly strive to learn from our experiences, to progress and to improve as a result of this, in order to provide better service based on our contributions. Thus our motto: "To Learn, To Serve and To Advance".

Purpose for the award

As members of the Air Cadet Program, we believe that it is important to recognize those who are devoted to their tasks, demonstrate initiative, are dynamic and possess leadership qualities. We also wish to encourage and support the ideals of dedication, effort and an ethical sense.

The award

The Chairman's Award serves to reward a cadet who, by his/her actions, societal involvement and leadership, represents the values of the Air Cadet League. The recipient will demonstrate that he/she is capable of sharing his/her ideas and experiences in the community. The winner will have shown the ability to accomplish these ideas and to rally others to implement a project. The recipient will also demonstrate the necessary confidence to be an ambassador of the Air Cadet League in the community and among his/her peers.

Trophée du Président - Chairman's Award

Mise en candidature

Application Form

I - IDENTIFICATION										
Grade / Rank			Nom / Name				Prénom / Given name			
No et nom d'escadron/ Number and name of squadron										
J/D	M/M	A/Y	J/D	M/M	A/Y	<input type="checkbox"/> M	<input type="checkbox"/> F			
Date d'inscription Enrolment Date			Date de naissance Date of Birth			Âge au 31 octobre Age on October 31		Sexe / Sex	Niveau complété Training Level Completed	
								() -		
No Rue/Street								Téléphone/ Telephone		
Ville/ City						Code postal/ Postal code				
Adresse/ Address								Courriel/ Email		
<input type="checkbox"/> Français/ French			<input type="checkbox"/> Anglais / English			<input type="checkbox"/> Autre :				
Langues parlées / Languages Spoken										

II – CRITÈRES D'ADMISSIBILITÉ	II- CONDITIONS OF ELIGIBILITY
<input type="checkbox"/> Être membre d'un escadron sous juridiction du comité provincial du Québec et de la Vallée de l'Outaouais et être cadet de l'aviation Royale Canadienne depuis un minimum de trois ans.	Be, at the time of application, a member of a squadron under the jurisdiction of the Quebec and Ottawa Valley Provincial Committee and have been a Royal Canadian Air Cadet for a minimum of three years.
<input type="checkbox"/> Ne pas avoir atteint 19 ans avant le 31 octobre de l'année de nomination.	Be less than 19 years of age before October 31st of the year of nomination.
<input type="checkbox"/> Être étudiant à temps plein.	Be a full-time student.
<input type="checkbox"/> Avoir atteint, au moment de la mise en candidature, le grade de sergent de section et avoir complété l'entraînement des cadets de l'Air de niveau IV.	Have, at the time of the application, a minimum rank of Flight sergeant and have completed level IV Air Cadet Training.
<input type="checkbox"/> Soumettre tous les documents qui figurent dans la liste de vérification à la page 4.	Provide all documents which appear in check list on page 4.

<p style="text-align: center;"><u>NOTE AUX ESCADRONS</u></p> <p>Un seul candidat par escadron peut-être présenté. Faire parvenir au coordonnateur régional avant le</p> <p style="text-align: center;"><u>(date limite à être déterminée par le coordonnateur de votre région)</u></p>	<p style="text-align: center;"><u>NOTE TO SQUADRONS</u></p> <p style="text-align: center;"><u>Only one candidate per squadron may be presented.</u></p> <p>Please forward to Regional Co-ordinator before :</p> <p style="text-align: center;"><u>(Deadline to be set by your Co-ordinator)</u></p>
---	--

Trophée du Président - Chairman's Award

Mise en candidature

Application Form

III - ACTIVITÉS année courante / ACTIVITIES Current Year

!!! Attention !!!
Attestations écrites nécessaires pour les activités ne se déroulant pas à l'escadron.
Written confirmation necessary for non-squadron activities.

Activités optionnelles à l'escadron/ Optional squadron activities	Activités autres que cadet/ Non-cadet activities	Activités communautaires et caritatives (à l'escadron ou non)/ Community and charitable activities (at squadron or not)
Musique / Band <input type="checkbox"/>	Club* (Journal souvenir / Year book etc.) <input type="checkbox"/>	Visites humanitaires*/ Humanitarian visits* <input type="checkbox"/>
Équipe de précision / Drill Team <input type="checkbox"/>	Équipe sportive* / Sports team* <input type="checkbox"/>	Activités d'armistice*/ Remembrance Day activities* <input type="checkbox"/>
Équipe de tir / Rifle Team <input type="checkbox"/>	Groupe culturel* / Cultural group* <input type="checkbox"/>	Aide communautaire*/ Community help* <input type="checkbox"/>
Équipe sportive / Sports team <input type="checkbox"/>	Conseil étudiant / Student Council <input type="checkbox"/>	Clinique de sang*/Blood donor clinics* <input type="checkbox"/>
Programme Duc D'Edimbourg / Duke of Edinburgh Programme <input type="checkbox"/>	Harmonie / Band <input type="checkbox"/>	Levée de fond (autre organisme)*/ Fundraising (other organization)* <input type="checkbox"/>
Cours de pilotage théorique / Ground School <input type="checkbox"/>	Autres* / Others* <input type="checkbox"/>	Autres* / Others* <input type="checkbox"/>
Autres* / Others* <input type="checkbox"/>		

*** Spécifiez/ Specify**

Le récipiendaire de cette récompense, en plus de se mériter le prix offert, deviendra l'ambassadeur du Programme des cadets de l'air de la région du Québec et Vallée de l'Outaouais pour 1 an. Le candidat est conscient que, s'il gagne cette récompense, il s'engage à représenter notre Programme à l'interne ainsi qu'à l'externe. Cette représentation se fera cependant toujours en considérant l'accord de celui-ci, des dirigeants de son escadron, ainsi que de ses parents. Nous, soussignés, certifions aussi par les présentes que le candidat rencontre tous les critères de sélection pour le Trophée du Président.

The recipient, in addition to associated prize, will become the ambassador of the Quebec and Ottawa Valley Air Cadet Programme for one year. The candidate agrees that, if selected, he/she will represent our Program both internally and externally. This representation will be subject to the agreement of the recipient, the parents and the squadron personnel. We, the undersigned, certify that this candidate meets all the requirements for this award.

Candidat/ Candidate	Signature	Date
Président comité répondant/ Sponsoring Committee Chairman	Signature	Date
Commandant/ Commanding Officer	Signature	Date

Trophée du Président - Chairman's Award

Mise en candidature

Application Form

	IV – LISTE DE VÉRIFICATION	IV- CHECKLIST
<input type="checkbox"/>	Lettre de présentation dans laquelle le candidat explique les raisons pour lesquelles il serait un bon ambassadeur pour le Programme des cadets de l'air.	Personal narrative in which the candidate explains the reasons why he/she would be a good ambassador for the Air Cadet Program.
<input type="checkbox"/>	Lettre conjointe de recommandation du président & du commandant	Joint letter of recommendation - Chairperson and Commanding Officer
<input type="checkbox"/>	Lettre de recommandation d'une personne qui lui donne une formation à l'extérieur du Programme (Ex : Professeur, moniteur, entraîneur ou instructeur)	Letter of recommendation from a person providing training or instruction outside of the Squadron during (example : coach moderator, instructor, teacher)
<input type="checkbox"/>	Discours d'acceptation (voir Guide de préparation)	Brief acceptance speech (see Preparatory Guide)
<input type="checkbox"/>	Plus récent relevé scolaire	Most recent school report
<input type="checkbox"/>	Attestations écrites pour les activités ne se déroulant pas à l'escadron (voir section III)	Written confirmation for non-squadron activities (see Section III)

**À ÊTRE COMPLÉTÉ PAR LE NIVEAU RÉGIONAL SEULEMENT/
TO BE COMPLETED BY THE REGIONAL LEVEL ONLY**

GUIDE D'ÉVALUATION DU COMITÉ DE SÉLECTION SELECTION COMMITTEE EVALUATION GUIDE			
Activités optionnelles (2 pts/chaque)	Optional activities (2pt/each)	/6	
Activités autres que cadets (2pt/chaque)	Non-cadet activities (2pt/each)	/6	
Activités communautaires et caritatives (1pt/chaque)	Community and charitable activities (1pt/each)	/3	
Dossier scolaire	School Record		
85% à 100% 5 pts 65% à 69% 2 pts	85% to 100% 5 pts 65% to 69% 2 pts		
75% à 84% 4 pts 60% à 64% 1 pt	75% to 84% 4 pts 60% to 64% 1 pt	/5	
70% à 74% 3 pts	70% to 74% 3 pts		/20
Tenue et Maintien	Dress and bearing		/10
Entrevue/Connaissances	Interview/General Knowledge		/50
Expression orale	Oral expression		/20
TOTAL DES POINTS			/100

<u>RAPPEL RÉGIONAL</u>	<u>REGIONAL REMINDER</u>
<p>N'oubliez pas de joindre les lettres ainsi que le formulaire d'évaluation personnelle</p> <p>Faire parvenir à la Permanence avant le</p> <p>30 juin de l'année en cours</p>	<p>Please attach narrative, letter(s) of recommendation and Personal Evaluation Form.</p> <p>Send to the League Office before</p> <p>June 30 of the current year</p>